

### + Via aérea lo desplazan para atención médica especializada tras sufrir un percance



**GU AYMAS**, Son., 10 de Junio de 2017.- Tras resultar gravemente herido en un volcamiento sobre la carretera que conduce a Bahía Kino, un menor de diez años de edad fue llevado al Hospital General de este puerto, donde fue estabilizado.

Sin embargo, la necesidad de atención especializada enfrentaba el problema de la distancia y tiempo para llevarlo a Hermosillo, lo cual solo por vía aérea aportaría ventajas para salvar su vida si lo atendían con prontitud en el Hospital Infantil de Sonora.

El cuerpo de médicos del Hospital General de Guaymas definió la situación de emergencia y se dio aviso al Secretario de Salud, Gilberto Ungson Beltrán; el funcionario estatal contactó a su vez con la Secretaria de Seguridad Pública que dispuso el uso del helicóptero asignado a la la Policía Estatal, lo cual fue autorizado de inmediato por la gobernadora Claudia Pavlovich Arellano.

## **PESP y Salud salvan una vida**

Escrito por Comunicado

Sábado 10 de Junio de 2017 18:51

---

El paciente presentó fractura expuesta de tibia y peroné de la pierna derecha, traumatismo craneo encefálico, shock hipovolémico y policontusiones en diferentes partes del cuerpo y eso hacía más que necesario el rápido desplazamiento para salvar su vida.

Desde el área de urgencias donde era estabilizado, se le preparó para llevarlo en una ambulancia de la Secretaría de Salud al aeropuerto "José María Yáñez", donde lo esperaba el helicóptero de la PESP, que rápidamente despegó para llevar al paciente al Hospital Infantil de Sonora a la ciudad de Hermosillo.

El reporte es que llegó y rápidamente fue atendido con la debida oportunidad por los médicos especialistas, quienes informarán sobre su evolución para confirmar que el esfuerzo dará buenas noticias respecto a la mejora tras el fuerte percance en el que participó.